
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
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REQUERIMENTO Nº 01112/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  a 
possibilidade  de  oferecer  à 
população  internet  gratuita  em 
alguns pontos do município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO  que  centenas  de  municípios  brasileiros  – 
quase 800 no universo de 5.585 deles, segundo matéria divulgada pela mídia 
–  oferecem à  população  a  conexão  a  internet  via  Wi-Fi  grátis  em alguns  
pontos de concentração de pessoas e convivência;

CONSIDERANDO  que  o  acesso  à  internet  é  um  direito 
fundamental  do  ser  humano,  segundo  a  ONU  (Organização  das  Nações 
Unidas);

CONSIDERANDO que  a  oferta  do  serviço  de  internet  sem fio 
poderia ser disponibilizado em praças públicas, museus, bibliotecas, parques e 
terminais de ônibus, entre outros,  podendo a população acessar  o sinal  de 
diversos dispositivos como tablets, notebooks, smartphones e netbooks;

CONSIDERANDO que a internet paga ainda é considerada um 
serviço  caro  e  a  disponibilização  da  conexão  gratuita  seria  uma forma de 
aumentar a inclusão digital dos cidadãos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Diante  do  exposto,  a  Administração  Municipal  planeja 
implantar esse tipo de benefício à população?;

 
2º) Se a resposta for positiva, há locais já definidos para receber 

o serviço?
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3º) Há previsão de quando o serviço será implantado?;

4º)  Se  a  resposta  for  negativa,  citar  o  motivo  que  impede  a 
Administração de oferecer tal benefício.

5º)  Atualmente,  na  cidade,  quais  locais  contam  com  internet 
grátis para uso da população?

5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


